

REVISIÓN DEL PLAN DE INFRAESTRUCTURAS PARA LA SOSTENIBILIDAD DEL TRANSPORTE EN ANDALUCÍA 2014-2020

El Pista 2020 excluye un total de 40 proyectos en la provincia

Las variantes Este y Oeste de la Autovía del Olivar en Puente Genil están incluidas en el documento

19/06/2016

Un total de 40 proyectos han quedado excluidos en la provincia de Córdoba como actuaciones prioritarias por tener posibilidad de beneficiarse de cofinanciación de los fondos Feder dentro del Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad del Transporte en Andalucía 2014-2020 (PISTA 2020). El documento, que hasta el 31 de julio se encuentra en fase de información pública, únicamente incluye las variantes Este y Oeste de la Autovía del Olivar a su paso por Puente Genil, entre las actuaciones prioritarias que afectan de manera directa a Córdoba, dejando fuera del horizonte del plan, y por lo tanto más allá de 2020, proyectos tan importantes como los tramos de la Autovía del Olivar que discurren por la provincia, la duplicación de la calzada de la A-306 entre Torrecampo y El Carpio, así como las variantes de ambas localidades, y de otras como Bujalance, Lucena, Montalbán, Nueva Carteya, Priego, Rute, Valenzuela y Villanueva de Córdoba.

Junto a éstas, también han quedado excluidas la mejora y reordenación de los accesos a La Rambla por la A-3133; el acondicionamiento de la A-3278 entre Valsequillo y el límite con la provincia de Badajoz; la ejecución del carril de vehículos lentos en el tramo de la A-421 que discurre entre Villafranca de Córdoba y Adamuz; el nuevo acceso a Fuente Tójar desde la variante de El Cañuelo; la mejora de la A-424 entre Cardeña y Pozoblanco; la mejora del acceso a Posadas; el acondicionamiento de la A-379 entre La Guijarrosa y La Carlota; o el itinerario de conexión desde el enlace de la A-45 en Monturque con la A-432 en Huertas Bajas (Cabra).

Aunque sin lugar a dudas, y al margen de las grandes autovías, como la del Olivar o la prevista entre El Carpio y Torredonjimeno, una de las vías autonómicas de la provincia más afectadas por esta exclusión ha sido la A-333, que une la N-432 en el límite de la provincia de Córdoba y Jaén, con la A-92 a la altura de Archidona, pasando por Priego, Iznájar y Villanueva de Tapia, la que vertebraba por tanto la conexión entre el sur de Jaén y Córdoba, con el norte de Málaga. Unos 72 kilómetros de los que únicamente se han acometido 11 desde que en octubre del 2002 diera comienzo la actuación en el primero de los ellos, dentro del Plan Más Cerca. En concreto, dentro de esta vía se excluyen en el Pista 2020 la variante de Las Angosturas, el acondicionamiento entre los puntos kilométricos 11,265 y 17,300, con el que se finalizaría el tramo entre el puente del Río San Juan, en el límite de las provincias de Córdoba y Jaén, con Priego, así como los tramos que discurren entre Priego-Lagunillas, Lagunillas-El Higueral, y El Higueral-Iznájar, así como el nuevo acceso que se ha proyectado a esta última localidad desde la A-333.

Aún así, la provincia cordobesa no es una de las peor paradas, ya que Jaén con 58 proyectos excluidos, Málaga con 55, y Sevilla y Almería con 50 cada una de ellas, han sido las más perjudicadas en la revisión del Pista 207-2013, situándose en el polo opuesto Huelva, donde únicamente se contemplan 27 actuaciones a largo plazo y cuya ejecución queda por tanto fuera del horizonte del Pista 2020.

Hasta el 31 de julio, tanto el Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad del Transporte en Andalucía como su informe de sostenibilidad ambiental se encuentran en información pública, pudiendo presentarse hasta dicha fecha las alegaciones que se estimen pertinentes, como así han anunciado varias formaciones políticas, entre ellas el PP, que lo hará tanto a nivel del grupo parlamentario como en los ayuntamientos afectados, entre ellos el de Priego.

La apertura del Año Manantero dedicará un homenaje al pasodoble

José Joaquín Borrego, de la Corporación Los Profetas, pregonará la Semana Santa



J. M. CABEZAS | 19.06.2016 - 05:01

La asamblea general de la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil ha adoptado una serie de propuestas de la junta directiva relacionadas con el inicio del Año Manantero y la Semana Santa del próximo año. Durante la citada reunión, se anunció que será el sábado 17 de septiembre la fecha elegida para la celebración del acto de apertura del Año Manantero, una jornada en la que se rendirá tributo al pasodoble, una composición esencial para entender y comprender la Semana Santa de Puente Genil. Por este motivo, según ha podido saber el Día, la entidad cofrade rendirá homenaje a aquellos compositores que tengan dos pasodobles entre sus obras, como son: José Manuel Postigo Serrano, Antonio Cuevas Núñez, Eugenio Palomero Melgar, Pablo Bedmar López, Manuel Castillo Aguilar, Antonio Ureña Molina, Lorenzo Rivas Bedmar, David Calero Rodríguez, Miguel Velasco Ruiz, Eduardo López Gil y Francisco M. Benítez Moscoso.

Otro de los puntos destacados en la asamblea fue la recaudación de la campaña solidaria que todos los años realiza la Agrupación bajo el lema 1Hermano, 1 Euro. En esta ocasión, el importe de la recaudación ha ascendido a 9.024,15 euros, cifra que, como es habitual, se repartirá por las Cáritas Parroquiales de la localidad y que fundamentalmente se destinará a las familias más desfavorecidas de Puente Genil.

En el encuentro también se dieron a conocer las propuestas de distinciones y nombramientos para la Semana Santa del próximo año. Así, se acordó que el próximo pregonero de la Semana Santa sea José Joaquín Borrego Serrano, hermano de la Corporación Bíblica Los Profetas. La exaltación del Jueves Lardero, por su parte, correrá a cargo de la Corporación Bíblica Los Evangelistas con motivo del 75º aniversario de la corporación (no así de las figuras). Mientras, la Corporación Bíblica La Destrucción de Sodoma organizará el tradicional acto de Exaltación de la Saeta Cuartelera, con motivo del 45º aniversario de su fundación; mientras que la hermandad de las Cien Luces de Nuestro Padre Jesús Nazareno albergará el Concurso de Carteles de la Semana Santa 2017, que corresponderá a fotografía.

En la asamblea también se informó de que el Grupo Joven de San Juan Evangelista será el encargado de realizar el pregón de la Semana Santa Chiquita. El cartel de la Semana Santa 2017 y el autor del mismo se conocerán durante la noche del próximo 8 de diciembre, mientras que el nombre del Manantero Ejemplar 2017 se sabrá a principios del mes de enero del próximo año.